

HUT Ke-52 KORPRI, Pemko Solok Gelar Apel Gabungan dan Senam Bersama

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Dec 1, 2023 - 03:58



SOLOKKOTA - Pemerintah Kota Solok, Sumatera Barat menggelar apel gabungan dan senam bersama dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-52 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI), bertempat di Halaman Balaikota Solok, Jum'at, 1 Desember 2023

Bertindak sebagai Pembina Apel, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si.

Turut hadir Wakil Wali Kota Solok Dr.H/Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, Sekretaris Daerah Kota Solok, Syaiful A, Asisten Setda, Staf Ahli Wali Kota, Kepala OPD dan ASN lingkup Pemko Solok.

Wali Kota Solok dalam arahannya membacakan amanat Ketua Umum Dewan Pengurus KORPRI Nasional, Prof.Dr.Zudan Arif Fakrulloh,SH,MH, menyampaikan ucapan selamat ulang tahun kepada para anggota KORPRI dimanapun bertugas.

Diharapkannya, agar momentum ulang tahun ke 52 itu jadikan sebagai upaya untuk meneguhkan KORPRI sebagai Penguat NKRI dan Pelindung ASN.

“Saya juga menyampaikan terima kasih kepada KORPRI dan seluruh ASN atas semua program yang bermanfaat ke masyarakat luas. Semua program tersebut tentunya tidak akan terlaksana dengan baik tanpa kerja-kerja yang optimal dari seluruh ASN,” ujar Wako dalam amanat yang dibacakannya itu.

Ke,udian diungkapkan, bahwa saat ini terjadi perubahan yang sangat cepat karena dua hal besar yaitu karena perkembangan teknologi dan karena perubahan harapan masyarakat yang terus meningkat. Dua faktor besar pengubah kehidupan ini harus disikapi oleh KORPRI, yaitu tentang kemajuan teknologi AI (Artificial Intelligence), IoT (internet of thing), Big Data, sistem dan algoritma pemrograman, coding, maupun verifikasi biometrik sehingga kita tidak bisa lagi menggerakkan pemerintahan dengan cara-cara lama.

Selanjutnya Digitalisasi dalam proses, dimana hasil layanan dan marketing semua produk layanan pemerintahan sudah merupakan kebutuhan. Harapan masyarakat terhadap pemerintah semakin meningkat tajam. Masyarakat sangat berharap pemerintah memberikan pelayanan yang lebih cepat, lebih mudah, lebih akurat. Layanan saat ini sudah harus bisa diakses secara online, cepat dan tepat.

Untuk itu, KORPRI diharapkan mampu membaca dan menjawab perubahan ini guna mengembangkan birokrasi Indonesia yang betul-betul mampu menjadi motor penggerak menuju Indonesia Emas 2045.

Selanjutnya, Wako Solok Zul Elfian Umar secara khusus juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada KORPRI Kota Solok Kota Beras Serambi Madinah.

“Keinginan masyarakat Alhamdulillah sudah berangsur kita wujudkan. Kedepan kita akan bergerak bersama mewujudkan Kota Solok Berkah, Maju dan Sejahtera (Berjuara). Kita juga harus terus melakukan evaluasi sejauh mana kesuksesan kita, serta yang belum sukses bersama kita perbaiki dan bersama menyukseskan,” ujar Wako.

Pada kesempatan itu juga diserahkan Penghargaan kepada OPD dengan nilai pengawasan kearsipan internal terbaik Pemerintah Kota Solok yakni Terbaik 1 Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Solok, Terbaik 2 Dinas Lingkungan Hidup Solok serta Terbaik 3 Sekretariat DPRD Kota Solok. Kegiatan tersebut diakhiri dengan senam bersama.